

greffée à l'Œuvre si admirable du Patronage de Québec, ce joyau de la Société de Saint-Vincent de Paul de l'ancienne capitale. Désormais, nous avons la certitude que notre œuvre se continuera. Entre les mains des fils du grand apôtre de la charité, la *Bibliothèque* poursuivra sûrement son chemin. Elle ira chaque mois parler à ses lecteurs de Dieu, de la Famille et de la Patrie ; elle contribuera, dans la mesure de ses forces, à répandre les principes de charité catholique, à former le Goût et à faire aimer le Beau, le Vrai et le Bien.

Nous ne désertons pas le terrain de la lutte, au contraire. Nous restons collaborateur, et collaborateur actif, de la *Bibliothèque Canadienne-française*. Les labeurs ardu du professorat et les soucis de la famille nous obligent à enlever de nos épaules la double responsabilité de la direction et de l'administration d'une revue littéraire. Mais nous restons sur la brèche et promettons à nos lecteurs de venir causer avec eux une fois le mois.

Ce qui nous engage surtout à céder la *Bibliothèque* aux dévoués Frère de Saint Vincent de Paul, c'est la perspective que cette petite feuille deviendra bientôt une source de revenus pour ces vaillants amis des enfants pauvres. Que les lecteurs actuels de la *Bibliothèque Canadienne-Française* se fassent donc un devoir de renouveler leur abonnement pour l'année 1897-98 et qu'ils engagent leurs connaissances à venir en aide à la seule publication publiée au Canada dans les intérêts de la dévotion à saint Vincent de Paul et à ses œuvres.

Prière d'adresser, dès maintenant, toutes communications à M. l'abbé Nunesvais, supérieur du Patronage, 62 Côte d'Abraham, Québec.

M. l'abbé Nunesvais prendra la direction de la *Bibliothèque Canadienne-Française* au mois de septembre prochain.

C. J. MAGNAN.